

LAMANÈRE

## Visite de la présidente du conseil départemental



Visite du village par M<sup>me</sup> Juanole à M<sup>me</sup> Malherbe.

Dernièrement, Hermeline Malherbe, présidente du Conseil départemental M<sup>me</sup> Neuville et M. Raynal, conseillers départementaux du canton Canigou, se sont rendus à Lamanère pour une prise de contact suivie d'une visite du village.

Ils ont été accueillis par le maire, Gisèle Juanole, et des membres du conseil municipal. La rencontre a débuté par une séance de travail en mairie sous la forme d'échanges exposant les projets portés par l'équipe municipale. Les projets sont nombreux, comme le développement du tourisme vert, le désenclavement du village par la piste de Notre-Dame du Coral, un parcours historique fléché du village et la commémoration de la Retirada, l'acquisition d'un terrain pour construire une piste d'accès

au cimetière, ou encore la réhabilitation du « plaçot ».

M<sup>me</sup> Malherbe, au cours des échanges, s'est montrée très intéressée par ces projets et a suggéré que le Département pourrait apporter sa compétence technique pour le montage de dossiers. Elle a donné de précieux conseils sur les possibilités d'obtenir des financements pour les principaux projets, notamment la réhabilitation du « plaçot » et la restauration de la piste du Coral.

Cette réunion a été suivie par une visite : de la Place publique, où M<sup>me</sup> Malherbe a pu admirer les œuvres de Roger Brulé, peintre et sculpteur établi à Lamanère, vers les ruelles typiques menant au bâtiment du « plaçot » où elle a pu se rendre compte des potentialités de cet édifice.